
          1 月 16 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

 

会長の時間   鈴木幸一 会長 

 

会長の時間をいただきます。 

秋山会頭、今日はお忙しいところ、ありがとうござい

ます。後ほど、卓話をよろしくお願いいたします。 

新聞やテレビでは、大企業は経常収支も良く、儲かっ

ているという話ですけれども、地方企業をみると、決し

て良くはありません。政府発表よりも効果が悪く、地方

まで及んでいないのが実勢です。 

地方経済を良く知っているのが、商工会議所の会頭で

はないかと思いますので、皆さん今日はぜひお話を聞い

ていただければと思います。 

本日理事会予定でしたが、IM のお話がありますので、

急ぎでお知らせしなければならないことを、この時間に

お話させていただきます。 

まず、下期の会費請求をさせていただきます。あと、

RI 陣頭分担金 95,000 円、地区分担金 336,600 円、米山

普通寄付が 75,000 円を例年通り納めさせていただきま

す。 

また、13 回目のかるた大会が 1 月 21 日にあります。

これは青少年委員会の川崎委員長に出席いただきたい

と思います。寄付金 2 万円出しております。ご了承いた

だきたいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 会長幹事会が 13 日に北茨城にて行われました。会

場は、「やまに郷作」でした。次のガバナー補佐と

いうことで、盛大に行われました。 

 郷土かるた大会が、21日にさくらアリーナで行われ

ます。 

 27 日に IM が行われます。 

 2 月 4 日、書初め展表彰式が行われます。青少年奉

仕委員の川崎委員長、出席お願いいたします。 

 

 

委員会報告 
 

雑誌・広報委員会         宮本委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

左の RI 会長メッセージを良くお読みください。 

18 ページから 11 ページ、職業奉仕について非常に

重要なことが書かれています。 

21 ページから 23 ページかけて、ロータリー研究会

について書かれています。 

 

 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 24 名 6 名 80.00％ 5 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 秋山会頭ようこそ。卓話よろしくお願いします。 

鈴木会長・川村幹事・木本貴一・山本忠安・ 

星 勝治・宮本尚彦・川﨑健輔・鹿志村高道・ 

石川國博・信太克己・朝日正道・千葉隆一・ 

佐藤信彦・千葉省三・池澤 健・弓野博司・ 

赤津幸作・高島章行・長谷川太一・荒川浩信・ 

三代琢治・白土仙三郎 

 寒くても 心はホットに 川柳で 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 31,000 円 累計額 778,000 円 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 30 年 01 月 23 日（火） 【プログラム】商工会議所会頭卓話 / 会頭 

 
次 回 例 会：平成 30 年 02 月 06 日（火） 【プログラム】卓話 / IM を振り返って 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 

■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

米山功労者マルチプル感謝状の贈呈            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石川國博会員（第 6 回） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鹿志村会員（第 4 回） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

川崎会員（第 3 回） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木会長（第 2 回） 

商工会議所会頭卓話      秋山会頭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私の前会頭さんは、山本会員でして、他でお話する

よりも非常に緊張しております。 

 会員は現在、3,150社くらいに減りました。小規模

企業がとても多いです。補助金や融資を受けるには

どうしたらよいかというご相談を多数いただきま

す。このような相談を細かく受けることが、商工会

議所の大切な仕事だと思っております。 

 商業部会がここ 20 年で約半分に減っております。

コンビニエンスストアがいたるところに出来てし

まいました。3社が競争で出店をしております。消

費者の我々にとっては便利ですが、地元の商業にと

っては非常に厳しい状況です。 

 多賀地区では本屋さんが倒産しました。週刊誌など

は本屋ではなく、コンビニか駅の売店で買うように

なりました。文房具もコンビニで売っています。 

 食堂関係やパン屋も、コンビニが大きく影響してお

ります。あらゆる部門で影響が出ております。 

 また、コンビニ各社は自前工場を持ち、地方にお金

が落ちなくなっています。 

 会議所では、珠算と簿記の検定を長年行っておりま

す。日立市は珠算検定が盛んです。暗算で日本一に

なった人も日立市の方です。 

 部会や委員会の活動を活発にするために、春のさく

らまつりと、秋の産業祭を盛り上げる活動をしてお

ります。 

 工業部会では、7社が東京ビックサイトで行われる、

新商品の展示会に出展し、新しい試みに力を入れて

います。 

 ふるさと検定も実施しております。数年前から、中

級合格者のかたに、資格を活かして、さくらまつり

のガイドとして活躍いただいております。 

 多賀地区は、昔は活発な街でした。なんとかして、

活気を取り戻したいと思います。 

 日立市は、日立製作所をはじめ大企業とともに発展

してきた街です。毎年 5 月頃に各事業所トップの方

に来ていただき、年度見通しを発表いただいており

ます。 

 ここ数年で、大企業の統合再編が盛んになり、大き

な転機を迎えました。 

 今後ともよろしくお願いいたします。 

 

会長の点鐘をもって、閉会。 


